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【本报讯】日前，海事
与 投 资 统 筹 部 长 卢 虎 陪

同 佐 科 总 统 会 见 了 美 国
总 统 拜 登 。 拜 登 在 会 上

就 我 国 在 全 球 领 域 的 作
用发表了演讲。

卢虎于11月 3日（星期
三）在其私人社交媒体上的

一篇文章中称道，我记得的
一件事是，根据佐科维总统
的说法，我国在区域，甚至
在全球的层面，在推进民主
价值观方面，所发挥的作用
是非常大和真实的。

佐科维总统声称，我
国 也 被 认 为 已 经 取 得 了
突破，首先有助于处理全
球气候变化。

卢虎声称，我仍然承
担着寻找投资的任务，我
会 见 了 美 国 互 联 网 巨 头
亚马逊公司创始人杰夫·
贝佐斯，并感谢其在我国
的 投 资 。 我 国 仍 欢 迎 其

他投资，如地球基金为我
国的能源过渡机制计划，
将提前让燃煤电厂退休。

北 塔 米 纳 国 油 公 司
与 印 尼 埃 克 森 美 孚 签 署
了谅解备忘录，合作开发
低碳技术或碳捕获、利用
和储存。

卢虎指出，几周前在
美国与拜登总统的外交政
策顾问兼美国国家安全顾
问杰克·沙利文，以及美国
总统气候特使约翰·克里
开始一系列会议，直至今
天会议结束，这一切都是
有价值的。 （亮剑）

卢虎透露佐科维和拜登会晤实情
显现我国在区域乃至全球大力推进民主价值观

【本报讯】财政部财政
政 策 局 负 责 人 费 布 里 奥
（Febrio Kacaribu）表 示 ，在
担任二十国集团（G20）主
席国期间，印尼将参与制
定作为世界问题解决方案
的全球决策。

印尼的立场具有确保
世界经济增长和良好复苏
的 作 用 和 利 益 ，包 括 G20
国家在内。

费 布 里 奥 周 三（3/11）
在雅加达说，当你看到贸
易发展顺利并最终促进经
济增长时，就可以创造就
业机会。

不仅如此，作为 G20 轮
值主席国的领导人，印尼
有机会崭露头角，所以能
吸引投资。此外，印尼被
认为在应对新冠病毒大流
行方面表现出色。

他 表 示 ，世 界 将 把 印
尼视为一个非常核心的话
题 。 为 了 吸 引 更 多 的 投
资，我们将展示我们在大
流行期间和大流行之前取
得的成就，以及在未来共
同实现的复苏。

由 于 危 机 ，新 冠 病 毒
大流行的势头带来了全球
影响。也由于全球危机，

造 成 了 国 际 贸 易 急 剧 下
降。因此，生产国际贸易
商品的制造业的失业潮也
受到影响。为此，印尼在
全球贸易复苏中的作用将
被多方强调。

费布里奥说，通常，如
果危机像这次大流行病那
样持续一段时间，那么我
们必须确保这种贸易复苏
以可持续的方式进行。

另 一 方 面 ，包 括 印 尼
在 内 的 世 界 经 济 开 始 复
苏，公共产品和服务的消
费开始增加，致使需求变

高。费布里奥强调，在这
种 情 况 下 需 要 维 持 供 应
链，以确保商品和服务的
供 应 可 以 满 足 公 众 的 需
求。

他说，当需求开始再次
上升时，我们必须确保供应
链能够再次运转。这是我
们必须共同开展的合作。

在 G20 论 坛 上 ，全 球
供应链面临的风险也成为
讨论的话题。这是因为商
品价格和运输价格开始上
涨。因此，必须在进行此
类贸易的成本背景下恢复

贸易关系。
新冠病毒大流行造成

的危机比世界上任何一场
危机都要长。这导致印尼
经济的表现受到全球经济
表现的强烈影响。

费 布 里 奥 说 ，我 们 希
望 全 球 经 济 共 同 强 劲 复
苏，如果只有一个国家复
苏，其他国家没有复苏，特
别是在健康方面，那么一
个经济体的复苏将是不可
持续的。这是我们必须与
G20 国 家 共 同 努 力 的 事
情。 （Irw）

印尼在G20论坛崭露头角
将参与制定解决世界问题的全球决策

【本报讯】财政部长穆
丽亚妮（Sri Mulyani Indrawa-
ti）专 员 玛 茜 妲（Masyita
Crystallin）于 11 月 3 日在雅
加达表示，有关印尼在联
合国气候变化框架公约缔
约方大会第二十六次会议
（COP26）要 优 先 提 出 的 数
项问题。其中是有关通过
长期融资（LTF）促使先进
国家遵守所作的承诺。

上述承诺是每年为气

候变化提供 1000 亿美元的
融资数额，以达到国家自
主贡献（NDC）及净零排放
（NZE）的 作 用 。 玛 茜 妲
称，然而仍有许多成员国
未兑现其承诺，其中就是
关于长期融资的问题。她
说 ：“ 本 来 应 该 在 2020 年
结束融资，反而至今未达
到应有的目标。”

因 此 玛 茜 妲 表 示 ，印
尼从上述未实现的 1000 亿

美 元 融 资 承 诺 汲 取 了 教
训。所以印尼认为 COP26
有必要制定时间表及明确
的融资制度。

在此之前，COP26 峰会
在苏格兰格拉斯哥举行。
佐科维总统于今年 11 月 1
日和 2 日出席了一系列活
动。

除 了 融 资 问 题 之 外 ，
印尼也提出有关加强碳市
场的完整性及创建新的全

球碳抵消机制。还有适应
气候变化基金的问题，该
基金却比缓解气候变化的
基金更少。也就是说先进
国家为适应气候变化动用
的开支不及缓解气候变化
的半数。这是从经济合作
发 展 组 织（OECD）发 表 的
报告。

玛茜妲支持有关上述
两项问题的讨论，并推动
成立基于共同的原则但有
不同的责任感的机制。她
说：“意即全球国家都具有
共同的目标，但负起的责
任都不相同。” （Ing）

印尼在COP26提出融资问题
先进国家承诺1000亿美元应对气候变化

【本报讯】民主党和公
正福利党对牛头党和从业
党 将 国 会 门 槛 上 升 到 5%
的 提 案 ，提 出 不 同 看 法 。
民主党不同意这个提议。
公正福利党呼吁，提出国
会门槛提高至 5%的政党，
必须讨论 2017 年第 7 号条
例的修订。

民 主 党 副 主 席 甘 哈
尔·拉库马尼(Kamhar Luku-
mani)表示，不需要提高 4%
的 国 会 门 槛 。 民 主 党 认
为，目前 4%的国会门槛仍
然可以实施使用。迫切需
要审查的是，总统的门槛
或总统候选人的门槛。理
想的，提出总统候选人的
政党，必须是拥有 4%的国

会 席 位 的 政 党 ，而 不 是
20%席位的政党。

公正福利党中央理事
会 主 席 马 尔 达 尼·阿 里
（Mardani Ali Sera) 声 称 ，牛
头党和从业党的提案，必
须通过修改选举法，才可
将 国 会 门 槛 提 高 到 5% 。
公正福利党提议将国会门
槛设定为 5%，而总统提名
门槛设定为 10%，因此，我
们必须修改选举法。

国会第二委员会副主
席、民族民主党派系议员
萨安·穆斯托帕（Saan Mus-
topa) 称 道 ，我 们 都 已 商 定
不修订选举法。我们拒绝
就牛头党和从业党的提议
作进一步评论。我们已同

意不修改选举法。如果在
2024 年 大 选 之 后 ，我 们 再
想想其可能性。

国会第二委员会副主
席、民族复兴党系议员卢
克 曼·哈 金 (Luqman Hakim)
认为，牛头党和从业党关
于 提 高 国 会 门 槛 的 建 议,
具有很强的哲学基础和合
理化。

然 而 ，民 族 复 兴 党 拒
绝就理想的国会门槛发表
看法。民族复兴党也只会
在牛头党和从业党的提案
在议会正式讨论时，才给
予讨论。

此 前 ，牛 头 党 秘 书 长
哈 斯 托·克 里 斯 蒂 扬 托
(Hasto Kristiuyanto）再 次 提

议将国会门槛提高到 5%。
哈 斯 托 认 为 ，总 统 制

需要一个简单的多党制的
支持。他认为，需要不断
提高国会门槛。一个简单
的多党制将支持政府的有
效性。因此，整合可以彻
底实现。

从业党党副主席艾哈
迈 德 · 多 利（Ahmad Doli
Kurnia) 表 示 ，同 意 将 国 会
门 槛 提 高 到 5% 。 理 想 情
况下，我国政党数量顶多
是 6、7 或 8 个。我们不禁
止任何人建立一个政党，
因为它受到 1945 年宪法的
保障，但也必须有相当严
格的选举程序。

（亮剑）

牛头党和从业党建议国会门槛5%
民主党表示拒绝 公正福利党呼吁修改选举法

【本 报 讯】政 治 、法
律 和 安 全 事 务 统 筹 部 长
马 福（Mahfud MD）不 久 前
在 雅 加 达 表 示 ，央 行 援
金 案（BLBI）专 案 组 已 成
功 向 BLBI 债 务 人 索 取 24
亿 5497 万 4593 盾 和 763
万 7638 美 元 资 产 。 而
且 ，政 府 也 已 冻 结 总 共
339 个 抵 押 资 产 的 地 皮
和 24 家企业的股份。

此外，BLBI 专案组也
已 在 各 地 冻 结 了 59 份 地
契 ，还 有 335 分 地 契 也 已
改 名 换 姓 或 归 纳 政 府 所
有 ，同 时 也 已 延 长 了 政
府 在 19 省 共 543 份 地 契
的持有权。

还有，BLBI 资产的使
用 权 也 已 转 移 给 7 个 部
委 和 机 构 ，分 别 是 国 家
反 毒 机 构（BNN）、国 家
反 恐 机 构（BNPT）、警 察
总 部 、宗 教 部 、农 业 部 、
财 政 部 和 中 央 统 计 局 ，
总 计 约 达 7911.7 亿 盾 ，然

后 又 向 茂 物 市 政 府 捐 赠
价 值 约 达 3457.3 亿 盾 的
BLBI 房地产。

除此之外，BLBI 专案
组 也 在 雅 加 达 、棉 兰 、北
干 巴 鲁 、丹 格 朗 和 茂 物
这 5 个 地 区 ，没 收 了 97
块共 532 万 148.97 平方米
的地皮。

在 第 一 个 阶 段 中 ，
BLBI 专 案 组 召 唤 了 8 名
债 务 人 ，其 中 6 人 包 括
由 律 师 代 表 到 场 ，另 2
名 债 务 人 并 没 有 到 场 。
在 到 场 的 6 名 债 务 人 ，
其 中 有 的 认 账 ，有 的 不
认 账 ，有 的 甚 至 说 不 打
算偿付国家债款。

接下来，BLBI 专案组
又 召 唤 14 名 债 务 人 ，所
有 的 债 务 人 都 到 场 ，其
中 有 的 认 账 并 愿 意 偿
付 ，有 的 仅 承 认 部 分 欠
款 ，有 的 完 全 不 认 帐 并
不打算偿付。

（Sm）

政府再没收BLBI债务人资产
现钞包括盾币和美元 另有地契和企业股票

【本报讯】我 国 的 铜
储量目前只有 23 年的开
采 期 ，或 将 在 2043 年 耗
尽 。 因 此 ，铜 勘 探 活 动
是 保 持 铜 储 量 的 必 要 条
件。

万 隆 工 艺 学 院 印 尼
研 究 所 研 究 员 伊 曼·善
托 索 日 前 声 称 ，我 国 的
铜储量目前为 31 亿吨。
已 增 加 到 开 矿 能 力 为
1.29 亿 吨 ，到 2043 年 ，开
采期仅为 23 年

因此在 2045 年，为了
支 持 铜 矿 条 件 ，必 须 做
好 几 件 事 。 一 是 ，储 备
的 弹 性 和 工 业 原 材 料 生
产 的 优 化 。 通 过 勘 探 活
动 ，预 计 铜 储 量 的 复 原

力 将 得 到 保 持 。 停 止 包
括 铜 精 矿 等 原 矿 石 出
口。

二是，加工精炼产业
的改进、优化和效益。经
过多方努力，铜阴极的生
产 能 力 每 年 大 于 120 万
吨 。 铜 冶 炼 产 品 的 最 佳
利 用 率 。 该 政 策 有 利 于
铜 加 工 和 精 炼 工 业 的 发
展，并有利于我国对阳极
泥的进一步加工。

三是，制造产业的发
展 和 国 内 零 部 件 水 平 的
提 高 。 四 是 ，制 造 业 的
采 购 和 发 展 。 最 后 是 优
化 国 内 产 品 的 使 用 和 回
收利用。

（亮剑）

我国铜储量仅能支持 23年开采期
必须加强勘探、改进冶炼、优化使用和回收

【本报讯】今 年 11 月
份 起 ，两 轮 和 四 轮 车 的
机 动 车 辆 想 要 安 全 进 入
雅 加 达 专 区 ，必 须 进 行
排 放 测 试 ，这 个 条 例 是
强制性的。

根 据 2020 年 第 66 号
雅 加 达 专 区 省 长 条 例 ，
需 要 进 行 排 放 测 试 的 是
车 龄 超 过 三 年 以 上 的 机
动 车 辆 ，而 且 是 属 强 制
性 的 。 而 对 违 反 排 放 测
试 的 机 动 车 辆 的 制 裁
是：摩托车罚款 25 万盾，
汽车 50 万盾。

机 动 车 辆 车 主 不 需
要 费 心 寻 找 排 放 测 试 现

场 ，目 前 ，雅 加 达 不 少 修
车厂有排放测试设备。

众所周知 ，排放测试
已 成 为 一 项 强 制 性 活
动 ，如 果 两 轮 和 四 轮 车
辆 的 车 主 想 要 安 全 进 入
雅 加 达 地 区 ，就 必 须 这
样做。

因 为 ，从 2021 年 11
月 13 日 起 ，警 方 将 开 始
对 未 通 过 排 放 测 试 的 机
动 车 辆 采 取 罚 单 形 式 的
制裁。

2021 年 11 月 13 日
起 ，警 方 将 对 车 辆 未 通
过 排 放 测 试 的 机 动 车 辆
开罚单。 （亮剑）

进入雅京机动车须通过排放测试
违者摩托车罚款25万盾 汽车 50万盾


